

尾張地域

はばたけ！スカウト2021

尾張南地区 弥富第1団 ビーバー隊副長 畔柳葉子

1月10日(日)農村多目的センターで、カブ隊、ビーバー隊の新年初集会が行われました。

まずは、初釜で伝統文化体験、おしとやかで上品なウチのスカウト達？は、神妙な面持ちで作法を学びお抹茶をいただきましたが、日本のわびさびが分かるのはもう少し先かな。

続いてスカウト本領発揮の凧揚げ～それぞれ素敵なデザインで凧を手作り、外では見事風をつかまえて高く揚げ、ドヤ顔のスカウトや、引きずりながら走ってるだけなのにメッチャ楽しそうな子、緊急事態宣言直前の集会でしたが、みんなの元気一杯はじける笑顔で、コロナも吹き飛ばされそうな勢いでした。



新しい仲間が加わりました

尾張東地区 江南第3団 副団委員長 石原昌幸

4月4日に入隊上進式を開催しました。新しい仲間も加わり、感染対策を講じながら昨年度の分まで楽しく活動して行きたいと考えています。



発団44年目にして初の富士スカウト誕生

尾張西地区 一宮第10団 ベンチャー隊長 土川功介

当団のバントウ晃政君が富士章を修得し、4月6日に、県連盟内コミッショナー会議の場で富士章の伝達を受けました。団の誰もがなしえなかった富士章の修得に、隊長として携われたことをとても嬉しく思います。

団としても隊としても初めての取り組みのなか、いろんな方にアドバイスをもらいながらの指導でしたが、スカウトのおかげで自分もたくさんの学び、気づき、成長をさせてもらえました。

